

Dokumentation Jugendsprechstunde

Informationen zur Jugendsprechstunde - Dokumentation seit der Verlängerung des Projekts:

10.10.2018	18 Jugendliche im Alter von 9 – 15 Jahren besuchten die Jugendsprechstunde Verschiedene Spiele wurden gespielt und über Themen, die die Jugendlichen bewegen, gesprochen
17.10.2018	16 Jugendliche im Alter von 10-14 Jahren besuchten die Sprechstunde
24.10.2018	21 Jugendliche im Alter von 9 – 15 Jahren besuchten die Sprechstunde Spiele, Gespräche und Planung der ersten Party
07.11.2018	24 Jugendliche, Alter 10-15 Jahre Spiele, Gespräche, Planung Party mit Plakatentwurf und eines Selbstbehauptungskurses
09.11.2018	Ca. 40 Kinder und Jugendliche besuchten die Party, die in der Zeit zwischen 15:30 Uhr und 19:00 Uhr stattfand. Motto: Monsterwald
14.11.2018	25 Jugendliche, Gespräche und Spiele
21.11.2018	23 Jugendliche, Alter 10 – 16 Jahre, Nachbesprechung der Party, Gespräche und Spiele
23.11.2018	Selbstbehauptungskurs für Mädchen, erster Teil, 14:00 bis 17:00 Uhr, Alter 10-13 Jahre, 12 Mädchen nahmen teil
28.11.2018	23 Jugendliche, Alter: 9 – 16 Jahre, Gespräche, Spiele, Ideensammlung
30.11.2018	zweiter Teil des Selbstbehauptungskurs für Mädchen
05.12.2018	20 Jugendliche, 10 – 16 Jahre, Gespräche und Spiele
12.12.2018	22 Jugendliche, 10 – 15 Jahre
16.01.2019	22 Jugendliche, 9 – 15 Jahre
23.01.2019	20 Jugendliche, Abschlussplanung der nächsten Party
25.01.2019	Party für die Klassen 7 bis 10, 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr 45 Jugendliche, 1/3 besucht das DHG, Bildungszentren Markdorf oder Überlinger Schulen, Rest die Sommertalschule. Alle besuchten die Grundschule oder besuchen jetzt die Sommertalschule, 2 Jugendliche sind bereits in Ausbildung
30.01.2019	16 Jugendliche, 10 – 14 Jahre
06.02.2019	18 Jugendliche, 9 – 15 Jahre
20.02.2019	15 Jugendliche, 9 – 16 Jahre
27.02.2019	18 Jugendliche, 9 – 14 Jahre
13.03.2019	19 Jugendliche, 9 – 16 Jahre
20.03.2019	16 Jugendliche, 9 – 14 Jahre
27.03.2019	19 Jugendliche, 10 – 15 Jahre, auch Planung der nächsten Party
03.04.2019	16 Jugendliche, 9 – 15 Jahre
10.04.2019	15 Jugendliche, 10 – 15 Jahre
03.05.2019	Party für die 4. bis 6. Klasse, die von 45 Kindern und Jugendlichen besucht wurde
08.05.2019	21 Jugendliche, 9 – 17 Jahre, auch Auswertung der Party
15.05.2019	19 Jugendliche, auch Ideensammlung für weitere „Events“
22.05.2019	16 Jugendliche, 10 – 15 Jahre
29.05.2019	16 Jugendliche, 9 – 16 Jahre
05.06.2019	17 Jugendliche, 10 – 16 Jahre
26.06.2019	17 Kinder und Jugendliche, 8 – 14 Jahre

03.07.2019	15 Jugendliche, 9 – 16 Jahre
10.07.2019	15 Jugendliche, 10 – 14 Jahre
17.07.2019	11 Jugendliche, 9 – 14 Jahre
24.07.2019	Sommerparty von 15:30 Uhr bis 19:30 Uhr für 4. – 6 Klasse

Es sind nicht immer dieselben Jugendlichen, die die Jugendsprechstunde besuchen. Es hat sich ein „fester Kern“ gebildet, die in jede Sprechstunde kommen, die anderen sind jeweils wechselnd. Ca. 1/3 der Kinder und Jugendlichen, die zur Jugendsprechstunde kommen, besuchen das DHG, 2/3 die Sommertalschule bzw. die Bildungszentren Markdorf oder Salem. Zum Teil kommen auch Jugendliche, die bereits eine Ausbildung absolvieren.

Insgesamt kann beobachtet werden, dass sich die Jugendlichen selbst Gedanken machen, wie sie die Zeit in der Jugendsprechstunde gestalten möchten und sie bringen auch selbst Spiele oder Spielideen mit. Die Jungs kommen eher zum Spielen (drinnen und draußen), die Mädchen eher um Gespräche zu führen oder um Termine für Einzelberatungsgespräche zu vereinbaren. Damit die Einzelgespräche, um die die Jugendlichen oder auch Eltern bitten, fachlich gut vorbereitet werden können, können diese nur außerhalb der Zeiten der Jugendsprechstunde stattfinden. Während der Sprechstunde brauchen die Jugendlichen Frau Lebek als Ansprechpartnerin, um Fragen stellen zu können oder bei der Lösung von kleineren Konflikten vor Ort.

Ute Rose
21.08.2019